

Anuncios Google

Curso de Forex en Madrid

Presencial. 28 y 29 de Noviembre Metodología educativa primer nivel FxForaLiving.com

La fecha de tu muerte

Haz el test y descubre ¡cuánto tiempo vivirás! B30C\SMS www.test-de-la-muerte.com

¡Eres nuestro visitante 1.000.000 NO ES BROMA!

online el 29.10.2009
a las 10:37:51
¡Has sido seleccionado **ahora!**

Nuestro generador aleatorio te acaba de elegir como el posible **GANADOR EXCLUSIVO**

Premio principal: AUDI A3 Cabrio

[>>click aquí<<](#)

La excavación de las fosas de Alfacar, que arranca finalmente hoy, durará al menos dos meses

08:50 jue 29 octubre 2009



ALFACAR (GRANADA), 29 (EUROPA PRESS)

La excavación de las posibles fosas situadas en el paraje de Fuente Grande, en Alfacar (Granada), donde se cree que descansan los restos del poeta Federico García Lorca, el maestro Dióscoro Galindo, y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, comenzará finalmente hoy por la mañana y se prolongará durante al menos dos meses.

Así lo señalaron ayer la presidenta de la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (AGRMH), Maribel Brenes, y el asesor del Comisariado

para la Memoria Histórica de la Junta de Andalucía, Javier Giráldez, durante una visita guiada a la nave metálica que rodea el perímetro de cuatro de los seis posibles enterramientos clandestinos que han sido delimitados por los expertos. La nave, rodeada de chapa metálica y cubierta por una lona, se terminará de instalar hoy y su objetivo es preservar la intimidad de los trabajos y proteger el terreno de las inclemencias meteorológicas.

Los arqueólogos exhumarán fosa por fosa y los restos óseos que se encuentren se irán trasladando al Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, que dirige el forense José Antonio Lorente, para su posterior cotejo con el ADN de los familiares que han solicitado recuperar a sus allegados, en concreto los de Galadí, del inspector de tributos Fermín Roldán y del restaurador Miguel Cobo. En principio no se identificarán genéticamente los del poeta y los del maestro republicano, ni tampoco los de Arcollas --puesto que a éste no se le conocen ascendientes--.

Los trabajos comenzarán en una primera fase en cuatro fosas ubicadas en el Parque Federico García Lorca de Alfacar, dos situadas a los pies de un ciprés y muy cerca de un peñasco y otras dos justo enfrente, donde la ladera se eleva. Las otras dos restantes, de un total de seis posibles que los investigadores del Instituto Andaluz de Geofísica localizaron en Fuente Grande, están cercanas al monolito del parque y a un olivo, y sobre ellas se trasladará la nave una vez concluyan las tareas en las primera cuatro. No se excavará en el paraje del Caracolar, aunque también el georradar utilizado con carácter previo al inicio de la excavación peinó esa zona, que fue donde el escritor Agustín Penón ubicó la fosa del poeta.

TRES ARQUEÓLOGOS Y DOS AUXILIARES

Un total de tres arqueólogos, que estarán auxiliados por otras dos personas y miembros de la AGRMH, trabajarán a jornada completa manualmente, "con pico y pala", en la exhumación. Coordinados por Francisco Carrión, los investigadores irán poco a poco individualizando los restos, que se prevé que se encuentren en malas condiciones, "no sólo por los tiros que recibieron, sino por el peso que han soportado de tierra, los cuerpos estarán destrozados", explicó Brenes.

No se permitirá en principio que los familiares de los fusilados presencien la exhumación, porque es "una cosa muy dura para ellos" ni tampoco se fotografiarán los restos óseos que se vayan encontrando, como sí se ha hecho en otras exhumaciones, si bien Justicia ya ha anunciado que facilitará una grabación oficial al final de cada fase.

Aunque las tareas de búsqueda se dirigen hacia Galadí, Arcollas --a petición de la CGT y de la Unión Nacional de Banderilleros--, Roldán y Cobo, se hará el análisis antropomórfico a todos los huesos que sean encontrados, aunque sólo se les practicará la prueba de ADN a aquellos cuyos descendientes lo hayan solicitado.

Asimismo, según sostuvo Brenes, la asociación no prevé informar a la familia García Lorca ni a los Galindo a menos que ellos lo requieran. "Yo respeto a las familias. Para mí es tan importante Galadí como puede ser Lorca para el resto de la humanidad y como cualquier Pepe Pérez que está enterrado en una fosa de Dios sabe dónde. Para mí no es fundamental encontrar a Lorca si la familia no quiere identificarlo", mantuvo la presidenta de la AGRMH.

Noticias más comentadas

José Segura afirma que para liderar el PSC-PSOE "hay que estar en Canarias" (1)